
qqqqq Interrogazione n. 682
presentata in data 24 febbraio 2012
a iniziativa del Consigliere  D’Anna
“ Traffico illecito di medicinali ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Giancarlo D'Anna, consigliere vice Presidente Commissione Sanità delle
Marche,

Considerate le notizie apparse nei quotidiani locali in merito al commercio illecito di
farmaci presso l’ospedale di Fermo;

INTERROGA

Presidente della Giunta per conoscere:
1) la reale situazione dell'Ospedale di Fermo dove alcuni dipendenti, come risulta da fonti

giornalistiche, risulterebbero coinvolti in un traffico illecito di medicinali sottratti alle
farmacie dell'Asl;

2) a quanto ammonta il danno economico relativo alla sottrazione dei medicinali;
3) se è intenzione della Regione Marche rivalersi sui colpevoli, una volta accertate le

responsabilità, anche per il danno di immagine che la vicenda comporta.
Si invita l'Assessore alla Salute Mezzolani a relazionare sui fatti nel prossimo consiglio

regionale.


